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Ata da reunião ordinária da Câmara Municipal de Terras de Bouro 

realizada em 14 de abril de 2016 

 

----- Aos catorze dias do mês de abril do ano de dois mil e dezasseis, no edifício dos 

Paços do Concelho e na sala de reuniões da Câmara Municipal, compareceram os 

seguintes elementos que constituem o Executivo Municipal: o Presidente da Câmara 

Municipal, Dr. Joaquim José Cracel Viana, e os Vereadores Dr. Luís António de Sousa 

Teixeira, Dr.ª Liliana Clementina Machado de Sousa e Dr. António Manuel da Cunha 

Martins. Esteve ausente por motivo justificado o Sr. Vereador Dr. António José Ferreira 

Afonso.------------------------------------------------------------------------------------------------ 

----- O Sr. Presidente da Câmara Municipal declarou aberta a reunião pelas dez horas e 

dez minutos. No início da reunião, procedeu-se à leitura da ata da reunião anterior que, 

colocada à votação, foi aprovada por unanimidade. -------------------------------------------- 

----- No período de “Antes da Ordem do Dia”, o Sr. Presidente da Câmara Municipal 

começou por referir-se à sessão ordinária da Assembleia Municipal de Terras de Bouro 

que decorreu no passado dia 8 de abril, no Salão Nobre dos Paços do Concelho, 

informando que todos os assuntos presentes na “Ordem do Dia” foram aprovados pelos 

deputados municipais do seguinte modo: a proposta para um pedido de autorização de 

contratação de um empréstimo de médio e longo prazo até 500.000,00 euros foi 

aprovada, por maioria, com o voto contra do deputado do MPT; os Documentos de 

Prestação de Contas relativos ao ano de 2015 foram aprovados também por maioria, 

com cinco abstenções dos deputados eleitos pela Coligação PSD/CDS-PP e o voto 

contra do deputado do MPT. ----------------------------------------------------------------------- 

----- De seguida, o Sr. Presidente informou que, no dia 15 de abril, deslocar-se-á ao 

Porto para participar numa reunião com a Sra. Secretária de Estado Adjunta e da 

Modernização Administrativa, Dra. Graça Fonseca. Nesta reunião abordará, entre outros 

assuntos, a concretização dos dois “espaços do cidadão” previstos para o concelho de 

Terras de Bouro. ------------------------------------------------------------------------------------- 

----- Posteriormente, o Sr. Presidente deu a palavra à Dra. Vereadora Dra. Liliana 

Machado para prestar algumas informações sobre a campanha de recolha de sangue que 

decorreu nos dias 6 e 7 de abril. Usou então da palavra a Sra. Vereadora, referindo que 

esta campanha decorreu na Sede do Centro Municipal de Valências em Moimenta e no 

Pólo do Gerês, organizada pelo Centro Municipal de Valências em parceria com o 
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Instituto Português do Sangue e da Transplantação, tendo alcançado ótimos resultados, 

com um total de 71 colheitas e 115 inscrições. Os valores registados foram alcançados 

com o contributo de muitos terrabourenses que se mobilizaram em prol de uma nobre 

causa que é contribuir para o aumento das reservas de sangue nos hospitais portugueses. 

Graças ao espírito solidário de todos estes terrabourenses, foi possível superar os 

objetivos propostos, salientou a Sra. Vereadora que aproveitou o momento para 

agradecer a todos os que participaram nesta campanha. --------------------------------------- 

----- Retomou o uso da palavra o Sr. Presidente, informando que esteve com a Sra. 

Vereadora Dra. Liliana Machado e o Dr. Vitor Peixoto na DGESTE, no Porto, numa 

reunião realizada no dia 4 de abril, onde se avaliaram as obras nas Escolas do Ensino 

Básico do Gerês e de Rio Caldo. Ficou decidido que nesta primeira fase de candidaturas 

aos fundos europeus estruturais e de investimento para a requalificação do parque 

escolar, o Município de Terras de Bouro apresentará duas candidaturas: uma para a 

requalificação da Escola Básica do Gerês e outra para a requalificação da Escola Básica 

2/3 de Rio Caldo. O montante do investimento das duas candidaturas ronda os 

630.000,00 euros. ------------------------------------------------------------------------------------ 

----- O Sr. Presidente referiu-se de seguida ao evento desportivo “Ultra Trail da Geira”, 

que decorreu no passado fim de semana em Terras de Bouro, mostrando a sua satisfação 

pelo modo como o mesmo decorreu. ------------------------------------------------------------- 

----- De seguida, o Sr. Presidente deu conhecimento da receção de um email remetido 

pelo Sr. Vereador Dr. António Afonso a agradecer ao Executivo Municipal e a todos os 

colaboradores do Município a solidariedade manifestada aquando do falecimento da sua 

mãe. --------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----- Por último, o Sr. Presidente propôs, em nome do Executivo Municipal, um voto de 

pesar pelo falecimento da mãe do Sr. Dr. António Afonso, Vereador do Executivo 

Municipal, que foi aprovado por unanimidade e se anexa a esta ata. ------------------------ 

 

----- Sendo 10:45 horas e nada mais havendo a tratar, o Sr. Presidente deu por encerrada 

a reunião da qual se lavrou a presente ata que, depois de lida e aprovada, vai ser 

assinada nos termos da lei. ------------------------------------------------------------------------- 


